## Le Télégramme

## Geocaching. Une vingtaine de joueurs réunis au Bel Air

Le Télégramme – Priziac - Publié le 17 août 2018 à 09h37



Mercredi 15 août, une vingtaine de géocacheurs étaient réunis à l'étang du Bel Air.

Mercredi 15 août, une douzaine d'équipes, soit une vingtaine de personnes, étaient réunies à l'étang du Bel Air pour un évènement géocaching. Il s'agit d'un loisir qui allie course d'orientation guidée par GPS et randonnée, ou toute autre activité physique de plein air.

Mercredi, les participants au rassemblement pouvaient partir à la recherche de trois nouvelles caches installées autour du lac, dont une nécessitait de se déplacer avec une embarcation pour aller chercher un indice au milieu de l'étang. Une autre invitait à découvrir la particularité géologique de l'étang du Bel Air.



*Un canoë est indispensable pour aller chercher un indice d'une géocache sur l'étang du Bel Air (LIONEL RAUCH)* 

« Tout au long de l'été, il y a des rassemblements organisés un peu partout en Bretagne », explique Lionel, l'organisateur de ce rassemblement priziacois. « Dimanche dernier, c'était sur le plateau de Sainte-Barbe au Faouët, et ce samedi, un gros rassemblement aura lieu à la Vallée des Saints, où plus de 75 équipes de géocacheurs venus de toute la France et même de l'étranger, sont inscrites. »

Depuis un an et demi, une association régionale regroupe une partie des joueurs au sein des Breizh Geocacheurs, ou Géocacheurs de Bretagne. Elle était l'instigatrice du rassemblement de ce week-end, à la Vallée des Saints et la forêt de Huelgoat.

## Plus d'informations

www.breizhgeocacheurs.bzh